

Id : 15508

Call Number : 346.016 CHE A

Judul : Akibat hukum kesalahan advokat dalam pengajuan permohonan akte kematian ke pengadilan negeri Jakarta Utara terhadap pemohon / oleh Lie Chen

Pengarang : Lie Chen

Nim : 205010014

Kota : Jakarta

Tahun Terbit : 2010

Deskripsi Fisik : viii, 105 hal, lamp, 27 cm

Pembimbing : 1.HADIATI, MIA

Bidang : 1.Hukum

Subjek : 1.HUKUM PERKAWINAN

Abstrak : abstrak (A) Nama : Lie Chen Amd., NIM : 205010014 (B) Judul : Akibat Hukum Kesalahan Advokat Dalam Pengajuan Permohonan Akte Kematian Ke Pengadilan Negeri Jakarta Utara Terhadap Pemohon (C) Halaman : 105 + viii (D) Kata Kunci : Akibat Hukum Kesalahan Advokat (E) Isi : Suatu perkawinan yang telah dilangsungkan antara Tn. Phie, Teng Phui alias Rusdi dan ny.Tina sesuai dengan tata cara Agama Buddha dan dinyatakan sah secara agama, tetapi akhirnya tercatat juga di catatan sipil. Kemudian, Phie Teng Phui alias Rusdi meninggal, maka dilakukan perkawinan tersebut dilakukan pengurusan akta kematian untuk menyelesaikan pembagian harta gono gini, melalui bantuan jasa seorang Advokat, tetapi terdapat suatu kesalahan dalam pengajuan permohonan akte kematian. Bagaimana akibat hukum kesalahan Advokat dalam mengajukan permohonan akte kematian ke Pengadilan Negeri Jakarta Utara terhadap pemohon ? Metode Penelitian yang dilakukan adalah metode penelitian normatif dan penelitian empiris. Data hasil penelitian : akibat hukum kesalahan Advokat dalam mengajukan permohonan akte kematian ke Pengadilan Negeri Jakarta Utara terhadap pemohon, menghasilkan amar putusan yang salah dan Kutipan Akte Kematian juga salah. Tina dikenai tuduhan kasus pidana Pasal 263 KUHP pemalsuan Kutipan Akta Perkawinan Catatan Sipil dan mengajukan permohonan ulang untuk memperbaiki Kutipan Akta Kematian dari yang salah menjadi benar. Kesimpulan: dengan melalui proses permohonan ulang, memperbaiki tahun kematian yang salah menjadi benar dan kutipan akta kematian dikoreksi dengan memberi catatan pinggir. (F) Acuan : 23 (1976-2009) (G) Pembimbing : Ibu Mia Hadiati, S.H., M.H. (H) Penulis : Lie Chen, Amd.